

Monica Jahan Bose

Monica Jahan Bose est d'origine Bangladaise, a vécu de dans très nombreux pays et vit aujourd'hui à Paris. Elle expose régulièrement au Japon, aux États-Unis et en France. Ses dernières œuvres traduisent un véritable retour vers ses origines bengali.

Pour cette exposition, l'artiste a choisi de présenter des œuvres en partie autobiographiques qui posent aussi des questions sur l'identité, le langage, le statut de la femme, la religion et l'environnement. Influencée par des artistes tels David Hockney, Atul Dodiya, Alice Neel ou Shahabuddin, le travail de Monica Jahan Bose reflète les contradictions de notre monde.

Monica Jahan Bose is of Bangladeshi origin, lived in many countries and now living in Paris. She exhibits regularly in Japan, in the United States and in France. Her last works translate a true return into her Bengali origin.

For this exhibition, the artist chose to present partly autobiographical works which raise also questions about the identity, the language, the status of woman, the religion and the environment. Influenced by artists like David Hockney, Atul Dodiya, Alice Neel or Shahabuddin, the work of Monica Jahan Bose reflects contradictions of our world.

Du jeudi 23 juillet au mercredi 5 août

From Thursday, 23 July to Wednesday, 5 August

